

Corona



Hospital Clínico obtiene acreditación de calidad y seguridad en salud

El Hospital Clínico de Magallanes recibió oficialmente la Acreditación de Calidad y Seguridad en la Atención de Salud, según la Resolución Exenta N°3907 del 31 de julio de 2025, emitida por la Superintendencia de Salud de Chile. Este sello certifica que el establecimiento cumple con rigurosas normativas nacionales, reforzando su compromiso con la excelencia en el servicio público. El director del hospital, Ricardo Contreras Faúndez, destacó que este logro es fruto del esfuerzo colectivo: "Desde el personal clínico hasta las áreas administrativas, todos contribuyeron con profesionalismo y dedicación. Es un hito que refleja nuestra misión de ofrecer atención segura, humana y de alta complejidad". El equipo del Hospital Clínico celebró esta nueva acreditación (foto).